

29 de Noviembre

Ellos me dieron la espalda, y no el rostro; aunque les enseñaba, enseñándoles una y otra vez, no escucharon ni aceptaron corrección.

Jr 32:33

Continuando con la idea de ayer y que las generaciones actuales necesitan manuales para todo, no se diga en las empresas. No solo los jóvenes requieren manuales, ahora también las corporaciones y autoridades. Actualmente se denomina con el anglicismo de Compliance Programs. Cabe señalar que se ha considerado aplicar atenuantes en materia penal si las empresas se ajustan a dichos manuales.

Como si en la vida todo fuera manuales... así los jóvenes actuales quieren que todo tenga un instructivo que les diga qué hacer y cómo hacerlo, pero y ¿lo que aprendieron en la escuela? Si no existen esos manuales estos jóvenes estarán desarmados, no saben cómo hacer su trabajo y menos resolver un conflicto.

La vida para vivirla no tiene manuales. No hay nada que te diga qué hacer cada día. Parece que así le pasa a las nuevas generaciones ¿y si alguien maliciosamente le arranca las hojas a ese manual? Ya no podrán vivir.

En el futuro los niños nacerán con su manual e instructivo de cuidados, así no habrá que preocuparse por nada, todos sabrán qué hacer solo viendo el manual que les dirá cómo resolver nuestros problemas.

Pero hay malas noticias para todos.

La vida no se vive con manuales. La vida se va haciendo todos los días, los conflictos se resuelven conforme se presentan y las experiencias nos dicen qué debemos hacer y en qué momento, la intuición y el conocimiento también nos ayudarán, así cada quien aportará algo a nuestra vida y en su conjunto entre todos aprendemos a vivir.

Ningún manual te enseñará a vivir: re-educate y aprende.

